



NOS INCONTOURNABLES : LES PIEDS DANS L'EAU
OUR MUST-SEE PLACES: BEACH DESTINATIONS

États Unis

THE SETAI MIAMI BEACH

Le Palace de South Beach fête ses 10 ans The South Beach Palace celebrates its 10th birthday

Racheté récemment par les tenors de la mode Nakash et von Furstenberg, cet hôtel de 120 suites est rapidement devenu l'un des palaces mythiques de South Beach, se distinguant par son style « fusion Art déco » à la sobriété et au raffinement tout extrême orientaux. Il a également lancé l'été dernier une nouvelle expérience haut de gamme unique en Floride – les Ocean Suites – et vient de faire passer son spa sous enseigne « By Thémae Paris » une marque de cosmétiques et de spa dont les rituels revitalisants et les produits cosmétiques exclusifs sont élaborés à base d'extraits de quatre variétés de thés L'empreinte « française » passe aussi par la présence à la cuisine du jeune chef Mathias Gervais et à la conciergerie de la Chef concierge Clefs d'Or Maite Forniasky. Jovan de l'hôtel la Penthouse Suite avec son panorama à 180 degrés sur la plage, le quartier de South Beach et les gratte-ciels de Miami, ses 930 m² bordes de balcons et de baies vitrées au 40^{ème} étage, un bar extérieur, un jacuzzi mais aussi sa grande piscine privée donnant sur la mer.

Recently purchased by big fashion names Nakash and von Furstenberg, this 120 suite hotel has quickly become one of the most popular luxury hotels in South Beach, standing out thanks to its fusion of art deco style and Far-Eastern simplicity and refinement. Last summer it also launched a new top of the range experience that is unique in Florida – the Ocean Suites – and its spa has just been rebranded. By Thémae Paris – a cosmetic and spa brand whose revitalising rituals and exclusive cosmetic products are made from extracts of four different tea varieties.

The "French stamp" continues in the kitchen thanks to young chef Mathias Gervais and in the concierge service with head concierge Maite Forniasky. The hotel's showpiece room, the 930m² Penthouse Suite, boasts 180° views of the beach, the South Beach neighbourhood and the Miami skyscrapers. Located on the 40th floor, it is framed with balconies and includes an outdoor bar, Jacuzzi and private infinity pool.

2001 Collins Ave Miami Beach, Floride 33139
Tel : +1 888 625 7500

www.thesetaihotel.com